



Kashiwa Photo Diary

～ まちの出来事を写真とともに～



12/6

感動をありがとう 柏レイソルがJ1リーグ準優勝

@三協フロンテア柏スタジアム

サッカーJ1リーグで2位につけていた柏レイソルが、今季最終戦でFC町田ゼルビアと対戦。優勝の可能性をつなぐため、どうしても勝利が欲しい柏レイソルは、序盤から果敢にボールに食らい付き試合の主導権を握り、最後まで攻守にわたって全力を尽くしました。試合には1-0で勝利したものの、首位の鹿島アントラーズも勝利したため、惜しくもリーグ優勝には届きませんでした。

同日に柏第三小学校で行われたパブリックビューイングにはおよそ300人のサポーターが集まり、多くの感動を届けてくれた柏レイソルに、熱い声援と感謝の声を送りました。



11/23

たくさんのサンタが大行進！ カシワカラフルハートクリスマス

@柏駅周辺

寒い冬に、クリスマスの温かなひとときを届けるイベントが開催されました。目玉イベントのサンタパレードでは、老若男女の市民がサンタクロースの装いで、ハウディモールを大行進。プラスバンドの軽快な演奏を先頭に、子どもたちにプレゼントを手渡しながら練り歩きました。



11/29

自然の恵みを堪能 秋の知産知消マルシェを開催

@道の駅しょうなん

地元野菜を満喫するイベントを開催。サツマイモや落花生の収穫体験では、子どもたちは泥だらけになりながら夢中で土を掘り、たくさんの野菜を手に大興奮。普段見られない施設の裏側を巡るツアーや販売会など、大人も子どもも、自然の恵みを堪能する一日となりました。